

23.09.2022

## **Hallenbad Süd: Sanierungsarbeiten dauern etwas länger**

Die Abschlussarbeiten nach der Sanierung im Hallenbad Süd dauern einige Tage länger. Deswegen kann das Bad nicht wie geplant ab Dienstag, 27. September 2022, öffnen. Hintergrund sind Verzögerungen beim Einbau der Schutzroste über den Ablaufrippen am Beckenkopf. Der Beckenkopf wurde im Rahmen der Sanierung erneuert, so dass nun auch neue Schutzroste notwendig sind.

Anfang kommender Woche kann ein neuer Öffnungstermin festgelegt werden.

Vor Herausforderungen stellt das Bäderteam auch die so genannte Schräg-Treppe, die für einen bequemen Einstieg ins Schwimmerbecken sorgen soll und insbesondere für Badegäste gedacht ist, die nicht die vorhandenen Leitern nutzen können oder wollen. Möglicherweise wird diese Treppe bei Öffnung des Bades noch nicht zur Verfügung stehen, sollten sich die technischen Probleme beim Einbau nicht lösen lassen.

